Résidence d'Autrices et d'Auteurs à Présence Pasteur

Effervescence

Amandine Le Floch

d'après Fanny et Juliette spectatrices

Avignon le 03/07/2024 à 9h45

un projet des Ecrivaines et Ecrivains Associés du Théâtre - Atlantique

soutenu par











C'est un soir d'été, il fait très chaud, des spectateurs et spectatrices se sont rassemblés de chaque côté de la grand'rue, les guirlandes lumineuses sur les terrasses des cafés commencent à s'allumer, le vent les fait onduler, éclairant les visages dans la foule. En tendant l'oreille, à travers le brouhaha, on peut surprendre des conversations.

- Juliette, viens par là et arrête de bouger. Tu sais, j'aimerais bien ne pas dire tout le temps, "viens par-là, arrête de bouger, concentre-toi".
- Oui maman, je bouge. Mais ce n'est pas pour ça que je ne suis pas concentrée.
- Vite, rapproche-toi, arrête de bouger, ça va commencer et tu ne verras rien.
- Oui mais Amalya?
- Elle arrive, elle est un peu en retard.
- Amalya, Amalya, Amalya, Amalya!
- Elle arrive.
- Elle va rater la parade!
- Mais non.
- Mais si maman! Oh et Amandine ma copine!
- Quoi Amandine ? Elle ne vient pas.
- Non mais l'année dernière.
- Oui l'année dernière ?
- L'année dernière avec le clown.
- Quel clown?
- Celui qui m'avait donné un carambar. Je peux avoir un carambar ?
- Tu avais eu un carambar?
- Oui, parce que je n'étais pas là pour faire le gâteau.
- Quel gâteau?
- Celui que je devais préparer avec le clown, maman !
- Le clown de la parade ? Tu n'as pas rencontré le clown de la parade Juliette!
- Non maman. Pas le clown de la parade, celui qu'on a vu quand on a vu un clown avec Amandine ma copine. Maman, ma copine Amandine avec qui j'ai vu le clown!
- Oui, je sais qui est Amandine.
- Mais pas le clown.
- Non Juliette, pas le clown.



- Mais je te parle de lui justement ! Il m'a donné un carambar. Je peux avoir un carambare ?
- Non, je n'en ai pas avec moi.
- Ça fait longtemps que je n'ai pas mangé de carambare. Tu m'en donneras un tout à l'heure ?
- Après la parade ? Au moment de dormir ? Non Juliette.
- D'accord. Tant mieux. Le carambar ça colle aux dents, on doit l'enlever comme-ça. *Elle se mime en train de retirer le carambar de ses molaires avec ses doigts.* Et j'aime pas faire ça. Et Amalya?
- Elle va arriver, elle est en retard. Juliette, regarde, ça commence!
- Tu vois quoi maman?
- Un clown.
- Oh! C'est le même que celui que j'ai rencontré avec Amandine ma copine?
- Non.
- Comment tu sais, tu as dit que tu ne connaissais pas le clown du carambar ?
- D'accord, c'est peut-être lui, je n'en sais rien.
- Oui. C'est vrai, les clowns, ils sont nombreux. C'est sûrement pas le même.
- Ah maintenant il y a un dragon. Regarde, il est beau!
- Oui bof. Tu te souviens du pirate de l'année dernière ?
- Il n'avait pas de pirate l'année dernière dans la parade.
- Ah bon? Un gros ourson avec des tatouages alors?
- Non plus.
- Pourtant je me souviens très bien de ce gros ourson.
- Mais il n'avait pas de tatouage. C'est le pirate qui en avait.
- Mais tu viens de dire qu'il n'y avait pas de pirate.
- Pas dans la parade Juliette.
- Ah mais donc quand je dis que je me souviens d'un pirate l'année dernière, j'ai pas faux, pourquoi tu me dis non ?
- Je dis "non pas dans la parade."
- Oui oui d'accord. Et Amalya alors ?
- Concentre-toi Juliette, regarde, un vélo-chameau.
- Oui mais tu te souviens du fantôme qui faisait "Houhou" ?
- Quand?
- Dans la parade de l'année dernière.
- Mais concentre-toi sur la parade de cette année Juliette.
- Je peux pas.



- Pourquoi?
- Je suis concentrée sur Amalya qui n'est pas là.
- C'est dommage.
- Vraiment, tu te souviens pas du fantôme ?
- Non.
- Il faisait "Houhou". Comme un fantôme. Et même qu'il vomissait par terre ! On n'oublie pas ça, maman.
- Je ne m'en souviens pas. Il vomissait ? ça vomi un fantôme ?
- Oh Amalya est là ! AMALYA !! ICIII ! Amalya les rejoint. Amalya tu as raté plein de choses !

Amalya répond alors qu'elle et Juliette se fraient un passage et s'avancent un peu pour mieux voir la parade.

- Mince! J'ai raté quoi?
- Tu as raté un chameau qui faisait du vélo ! Du vélo Amalya ! C'est fou non ? Et tu as aussi raté un clown, le clown de l'année dernière qui nous avait donné des carambars ! Le clown, il n'a pas donné de carambars cette année.
- Oh c'est dommage, ça fait longtemps que je n'ai pas mangé de carambar.
- S'il en avait donné, je t'en aurais gardé un. Même si ça colle aux dents.
- Oui ça colle aux dents.

